
 

 

 

 

 

Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement  

École de la Source d’Autray 

Mardi 20 octobre  2020 

Étaient présents : 

  Mme Dominique Martin, direction    M. Claude Croteau, président  

  Mme Mélissa Rail,  enseignante      Mme Mélanie Noël, parent 

  M. Daniel Allard, enseignant     M. Eric Higgins, parent 

  Mme Suzie Venne, enseignante       Mme Karine Champagne, parent 

  Mme Myriam Dubé, enseignante     Mme Nathalie Piché, parent 

  Mme Pascale Dubord, technicienne en service de garde 

Étant donné que nous sommes en jaune orange, le cé se tiendra en présence en respectant 

la distanciation de 2 mètres entre chaque membre. 

Si la région passait au rouge, les cé se feront via la plateforme Zoom                         

                              

1.0 Mot de bienvenue, vérification du quorum 

 Mot de bienvenue et ouverture de l’assemblée à 18h30. 

            Le président souhaite la bienvenue à M. Marion et à Mme  Léna Paquin,   parents 

substitut et aux nouveaux membres. 

 

2.0      Présence et adoption de l’ordre du jour  

                 

Comme le président n’est pas encoure élu, Madame Martin demande la permission de 

présider l’assemblée. 

      Proposé par    Mélissa Rail   et approuvé à l’unanimité. 

                  Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-11-20201020 



 

 

 

                

Le quorum est atteint et lecture de l’ordre du jour.  

 Proposé par Karine Champagne     et approuvé à l’unanimité. 

      Numéro de résolution   :    ADOPTÉ : CÉ-07-20201020                                   

  

 

 

3.0    Lecture et approbation du procès-verbal du 26 mai 2020 

           Le président fait la lecture du procès-verbal  du 26 mai 2020 

            Proposé par Myriam Dubé     et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-08-20201020 

 

 

 

4.0 Suivi du procès-verbal de la dernière rencontre 

                Aucun 

 

5.0       Capsule 1 - Introduction à la formation obligatoire  

 

6.0 Élection : 

           6.1 Élection à la présidence et substitut  

 

            Le président demande aux membres qui souhaitent être son substitut s’il 

s’absentait.  M.higgins se propose. 

 

Proposé par  Claude Croteau     et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-09-20201020 

 

 

           6.2 Élection d’une ou d’un secrétaire 

 

            Madame Noël mentionne son intérêt, elle sera donc secrétaire des rencontres. 

Proposé par Eric Higgins    et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-10-20201020 

 

 

 

 

https://youtu.be/ga3LgPXLFDQ


 

 

  7.0    Règles de fonctionnement du CÉ 

 

       7.1 Choix du jour, heure et dates des rencontres 

 

            Décembre : Mercredi, 2  décembre, 18h30 

 Février : Mercredi, le 17 février 2021, 18h30 

 Avril : Mercredi, 14 avril, 2021, 18h30 

 Mai : Mercredi, le 26 mai 2021, 18h30 

 Proposition de 5 rencontres pour l’année et avec possibilité d’assemblées extraordinaires 

si   les membres sentent le besoin de se rencontrer et discuter davantage. 

 

            Proposé par  Suzie Venne et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :            ADOPTÉ : CÉ-12-20201020 

 

  7.2 Durée des mandats 

 

La direction explique qu‘il est important d’avoir des mandats de 2 ans ainsi, on assure de 

la continuité des décisions et de l’historique des rencontres. 

 

Mélanie Noël : 2 ans 

Nathalie Piché : 2 ans 

 

 Proposé par  Mélissa Rail  et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-13-20201020 

 

        7.3 Lecture et Adaptation des règles de régie interne 

 

            M. Croteau fait la lecture des règles de régie interne. 

 

Proposé par  Mélanie Noël   et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-14-20201020 

 

      7.4 Déclaration d’intérêt 

 

            La direction explique ce document qui est placé au cartable cé 2020-2021 

 

 Proposé par  Claude Croteau  et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-15-20201020 

 

 

 

 



 

 

 

 

7.5 Budget de fonctionnement du CÉ 

 

 

            La direction explique qu’un budget de 530 $ est alloué pour du perfectionnement, 

du gardiennage  ou des frais de déplacements.  

 

  

 Proposé par    Karine Champagne  et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-16-20201020 

 

 

8.0 Points de la direction 

           8.1 Retour sur la rentrée 2020 

 

Aucune fête ne fut organisée, une délicieuse friandise sucrée fut offerte à chaque enfant 

le vendredi 18 septembre par Madame Piché, merci à vous. 

 

 8.2 Demande pour activité 3,25$ pour l’année 

 

           La direction explique qu’il n’y aura pas de campagne de financement pour le 

moment, donc une somme de 3,25$ est demandée pour l’année au lieu de 6,50$ afin de 

garder du budget pour 2021-2022. 

Ce 3,25$ par élève servira pour l’halloween, Noël, le carnaval et la tombola. 

 

 

 Proposé par   Suzie Venne et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-17-20201020 

 

 8.3 Campagne de financement 

 

               La direction informe que pour le moment, il n’y aura pas de campagne de 

financement.  

 

 

 8.4 Évaluation du plan de lutte 2019-2020 

 

           La direction fait un rappel que ce point fut évalué en mai dernier. 

 

 

  



 

 

 

 

 8.5 Plan de lutte 2020-2021 

 

            La direction présente le nouveau plan de lutte pour l’année courante. 

            Un court document résumant le plan sera envoyé sous peu par courriel. 

 

 Proposé par    Karine Champagne     et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-18-20201020 

 

 

 8.6 Don de M. Perron, député 

 

 

La direction tient à remercier M. Perron, député de Maskinongé pour le don de 

500$ pour le parc école. 

 

 8.7 Contenus orientants  

    

           La direction explique que ces contenus sont au 3e cycle du primaire soit pour les 

5e et 6e années. Ceux-ci ont pour but d’initier l’élève à des concepts de base.  

 

5e année : 

 Ses intérêts et ses aptitudes (Apprendre à se découvrir)  

 Métier d’élève et méthode de travail/ monde du travail 

 Occupation des gens de son entourage (différents métiers) 

 

 

6e année : 

 

 Influence sociale (Organisme le Réseau) 

 Les transitions (Visite de PDL) 

 Caractéristiques de  l’école secondaire  

 

 Proposé par  Éric Higgins   et approuvé à l’unanimité. 

            Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-19-20201020 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

8.8       Nouvelle Mesure de soutien 15021 

 

 Soutien additionnel à la consolidation des apprentissages et à l’engagement 

scolaire des élèves en contexte covid pour un montant de 4133$. Un projet est 

déposé pour 4 semaines  jusqu’au 18 novembre. 

 

 

9.0  Mot des enseignants 

 Aucun 

10.0 Mot du service de garde 

 

 Madame Pascale Dubord nomme le nombre d’inscriptions pour l’année 2020-2021 

Préscolaire : 15 élèves 

Primaire : 32 élèves 

 

11.0 Mot de comité de parent 

M. Higgins nomme que la dernière rencontre a servi aux élections pour le ca du centre de 

services, cette rencontre a eu lieu en visu conférence. 

 

12.0 Question du public 

Aucune  

13.0 Varia 

 

13.1 Opération père Noël   

Madame Noël explique le projet, chaque enfant écrira une lettre au père Noël, un comité 

fera la lecture de ces lettres.  

 Nous ciblerons les enfants vulnérables et un père Noël leur sera attribué. Ces enfants 

auront la chance de recevoir un cadeau d’une valeur de 40 $ de la part de leur père Noël. 

M. Croteau et M. Marion s’offrent pour faire une boîte aux lettres dans l’entrée pour y 

déposer les lettres des enfants. 

M. Higgins se propose pour faire un lutin et aider. 

 



 

 

14.0 Prolongation de 30 min à la rencontre  

 

Proposé par   Myriam Dubé     et approuvé à l’unanimité 

       Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-20-20201020 

 

 

 

15.0 Correspondance 

Le président nomme avoir reçu du conseil supérieur en éducation, le document Le bien 

être de l’enfant à l’école : faisons nos devoirs. 

 

16.0   Levée de l’assemblée 

        Levée de l’assemble à 20h12 

Proposé par  Pascale Dubord    et approuvé à l’unanimité 

       Numéro de résolution   :   ADOPTÉ : CÉ-20-20201020 

 

 

 

_______________________              ________________________  

Claude Croteau                                                         Dominique Martin  

Président                                                                   Direction                                         

 


